

Worum geht es ...?

Ende Juli findet in Krakau der Weltjugendtag der katholischen Kirche statt. Jugendliche aus der ganzen Welt kommen dort für zwei Wochen zusammen, um junge Kirche zu erleben, zu beten, zu singen und internationale Gemeinschaft in Glauben zu erfahren. Auch aus der Diözese Paderborn fahren viele Jugendliche dorthin.

Auch aus Frankreich pilgern viele junge Menschen nach Krakau. Da das Erzbistum Paderborn eine tiefe Freundschaft mit dem französischen Bistum Le Mans verbindet, werden die Jugendlichen der westfranzösischen Provinz auf ihrer Hinreise am 19. Juli einen Tag Station in Paderborn halten mit vielfältigen Begegnungen.

Die Jugendlichen aus den Diözesen Le Mans und Chartres (ca. 300) verbringen einen zusätzlichen Tag in Neheim-Hüsten, um die Wurzeln von Franz Stock, dem Priester und Vorreiter der deutsch-französischen Freundschaft und Versöhnung, kennenzulernen. Diese Begegnung findet am **18./19. Juli** statt.

Für diesen Tag suchen wir dringend Gastfamilien, die bereit sind jugendliche Pilger für einen Tag, bzw. eine Nacht aufzunehmen!

Helfen Sie uns, dass die jungen Franzosen ein gastfreundliches Land erleben können! Die Jugendlichen haben auch Isomatte und Schlafsack dabei, so dass sie zur Not nur einen kleinen Platz benötigen, um ihre Sachen auszubreiten.

Es ist auch nicht notwendig französisch zu sprechen – die Verständigung ohne Worte funktioniert in der Regel auch irgendwie! Trauen Sie sich einfach!

Montag, 18. Juli:

etwa 10.00 Uhr Ankunft der Jugendlichen aus Le Mans auf dem Kirchplatz in Hüsten.

Mittagessen und Ausruhen in den Familien

15.00 Uhr Treffpunkt der Pilger am Kulturzentrum, Berliner Platz 5

anschl. Parcours in verschiedenen Stationen zu Franz Stock in Neheim

etwa 17.00 Uhr Ankunft der Jugendlichen aus Chartres in Neheim.

19.00 Uhr Messfeier in St. Johannes Neheim mit den Jugendlichen und den Bischöfen aus Le Mans, Chartres und Paderborn

20.30 Uhr Abend der Begegnung im Garten des Pfarrheims St. Johannes Goethestr.

gegen 22.15 Uhr Abendsegen

Übernachtung in den Familien

Dienstag, 19. Juli:

Frühstück in den Familien

9.30 Uhr Morgengebet in St. Petri Hüsten

danach Abfahrt nach Paderborn ab Parkplatz Riggerweide (Kirmesplatz) in Hüsten.

notwendige Termine für Gastfamilien:

für Gastfamilien von Jugendlichen aus Le Mans:

Montag, 18.7.:

10.00 Uhr Abholen in Hüsten und Mittagessen
15.00 Uhr Transfer zum Kulturzentrum Berliner Platz.
22.00 Uhr Abholen in Neheim, Goethestr.

Dienstag, 19.7.:

Frühstück und 9.30 Uhr Transfer nach Hüsten Petri-Kirche

für Gastfamilien von Jugendlichen aus Chartres:

Montag, 18.7.:

22.00 Uhr Abholen im Pfarrheim St. Johannes Neheim, Goethestr.

Dienstag, 19.7.:

Frühstück und 9.30 Uhr Transfer nach Hüsten Petri-Kirche

Wünschenswert, aber nicht notwendig, ist die Teilnahme an den beiden Gottesdiensten in Neheim und Hüsten, sowie am Abend der Begegnung.

Bitte angeben, ob Sie Jugendliche aus Le Mans oder aus Chartres beherbergen können.

Gastfamilien können sich melden in den Pfarrbüros:

St. Petri Hüsten

Tel.: 02932/96620; E-Mail: pfarramt@st-petri-huesten.de

St. Johannes Neheim und Voßwinkel

Tel.: 02932/22050; E-Mail: info@kath-kirche-neheim-vosswinkel.de

Deutsch-französischen Begegnung in Neheim und Hüsten am 18./19. Juli 2016



im Vorfeld des
Weltjugendtages in Krakau